

ガツバ
∞部活動

頑張れ!!!
部活んちゅ

沖縄尚学高校 地域研究部



部活動
スローガン

コロナ過でも、できることを考え挑戦していきます!



私たちが沖縄尚学高校
地域研究部を紹介します



インド舞踊の衣装



首里城復興祭でエイサー披露



先生インタビュー

私たち地域研究部は、現在約30名の部員で活動しています。活動には大きく3つの柱があり、「伝統芸能の継承」「白梅学徒隊の戦争体験の継承」「テーマ研究発表」を中心とし、それぞれのテーマに対して学習・研究・発表の機会を設け、県内外問わず多くの人に伝える取り組みを行っています。県外の高校との交流もあり、昨年度は直接行き来することは難しかったですが、リモートで交流する新しい機会を持つことが出来ました。始めは興味本位で入部してくれる生徒もいますが、入部後は自分達で考え、動き、行動する場面も増えています。活動を通じて大人との交流や社会への关心・積極性が増し、主体性を持つ行動力始める姿を見ることが成長を感じ嬉しく思います。部員の中には卒業後も後輩の活動を応援してくれたり、活動を通じ社会と繋げる手伝いをしてくれる人もいて、3年間の成長はもちろんですが、その先の(卒業後)繋がりも大切にしています。特に沖縄尚学高校は県外に進学する生徒が多いので、この地で学んだことをそれぞれの場所で正しく発信できる人になってくれると、とても嬉しいです。



顧問伊波先生



台湾舞踊の練習中



Think now ハンセン病の動画撮影



オンラインを利用して県外高校との交流も



プロジェクターを利用して振り入れを行います

沖縄尚学高校地域研究部の目標ボード



▶ちーも、さくら(2年)



▶うーちゃん、みーたん(2年)



▶のぱりん(1年)、ほそやん(2年)



▶ひなちゃん、ののちゃん(2年)

次回の大会 参加予定

日程:6月23日
慰靈の日に白梅学徒隊の足跡をたどる
フィールドワークを実施。

沖縄尚学高校地域研究部を
応援してください!